

Los que quieren tejer su futuro empresarial **no están solos.**

En el 2024 beneficiamos a más de **38 mil** empresarios y emprendedores de todo el departamento con programas y servicios a la medida.

f @ x in
www.echulla.org

¡Somos su mejor aliado estratégico!



tsmnoticias.com
EL PODER DE LA INFORMACIÓN ESTÁ EN SUS MANOS

Inicio Actualidad Política Opinión Mundo Entrevistas Aló

Buscar →



ACTUALIDAD

Ecopetrol fortalece lazos en San Francisco, a través de la iniciativa «Conectémonos con nuestra energía»



ACTUALIDAD | 169 VIEWS | SAVE IT |
LAST UPDATED: 25 SEPTIEMBRE, 2025 12:19 PM

SHARE f X WhatsApp Link Print ...



SHARE



Más de 500 habitantes de las veredas San Francisco, San Francisco Alto, Potreritos, El Tesoro, Tamarindo y Peñas Blancas, de los municipios de Palermo, Aipe y Neiva, participaron en una jornada de integración organizada por **Ecopetrol** en el marco de la iniciativa "Conectémonos con nuestra energía".

El encuentro, que se desarrolló en el polideportivo de la vereda San Francisco, se convirtió en un



El encuentro, que se desarrolló en el polideportivo de la vereda San Francisco, se convirtió en un espacio de camaradería, diversión y construcción de comunidad, en el que se reafirmaron los lazos de buen vecino alrededor del campo San Francisco.



Desde muy temprano, niños, jóvenes y adultos disfrutaron de actividades deportivas como campeonatos relámpago de fútbol y fútbol sala, en los que participaron 25 equipos femeninos, masculinos e infantiles; además de la realización de juegos tradicionales como el tejo y el popular "mata perro".

Los más pequeños tuvieron un espacio especial con dinámicas lúdicas y pedagógicas, donde más de 70 niños y niñas aprendieron sobre la industria a través del taller "El petróleo y su mundo" y pusieron a volar su creatividad en un taller de pintura en cerámica.



Uno de los momentos más esperados fue la feria gastronómica y artesanal, con más de 20 muestras típicas que incluyeron asado huilense, lechona, empanadas, pinchos, carne asada, postres, obleas y bebidas tradicionales, deleitando a propios y visitantes.

La jornada también contó con un almuerzo comunitario, en el que los asistentes compartieron un tradicional sancocho de gallina, símbolo de unión y fraternidad en la región. El tono cultural lo aportó una presentación artística realizada por los habitantes de la vereda San Francisco.





*"El balance es muy positivo. Logramos convocar a más de 500 personas con representación de distintas veredas. La muestra gastronómica fue todo un éxito y la jornada se desarrolló gracias al trabajo en equipo entre la comunidad, **Ecopetrol** y nuestras empresas aliadas",* señaló Óscar Iván Medina, coordinador del campo San Francisco.

Por su parte, líderes y habitantes resaltaron la importancia de este tipo de iniciativas. *"Es un evento muy especial, que promueve la integración y la amistad entre las comunidades. Hacia años que no teníamos una actividad de este nivel, y hoy nos reencontramos gracias a **Ecopetrol**",* afirmó Benjamín Garzón, presidente de la Junta de Acción Comunal de la vereda San Francisco.



La actividad fue posible gracias al compromiso de los voluntarios de la Fundación GE, integrada por profesionales de distintos departamentos de **Ecopetrol** y contratistas aliados.



Con este tipo de encuentros, **Ecopetrol** reafirma su propósito de generar espacios de relacionamiento directo, fortalecer la confianza y contribuir al bienestar de las comunidades vecinas a sus operaciones en el Huila.

Historias Relacionadas

Conoce más noticias



Escándalo: filtran video íntimo entre Beéle e Isabella Ladera

9 11



Filtran segundo video íntimo de Isabella Ladera y Beéle

1



Reforma Tributaria 2025: Un golpe al bolsillo de los ciudadanos y una amenaza para el Huila



José Luis Romero, nuevo presidente del Concejo de Palermo

tsmnoticias.com

EL PODER DE LA INFORMACIÓN, ESTÁ EN SUS MANOS

Portal de noticias de Colombia y el mundo.

Quick Links

- About
- My Feed
- Privacy
- My Interests
- Terms
- History
- Contact
- My Saves

About US

- Inicio
- Actualidad
- Política
- Opinión
- Mundo
- Entrevistas
- Aló

